



LA LLUVIA SORPRENDIÓ A LOS ANTOFAGASTINOS.

Fuerte llovizna sorprendió a los antofagastinos el domingo

Fue alrededor de las 21:00 horas del sábado en que comenzaron a caer las primeras gotas en Antofagasta las que con el paso de las horas, aumentó en su intensidad.

De hecho, cerca de las 3 de la mañana, la dirección regional del Senapred declaró alerta temprana preventiva por precipitaciones para las comunas de Antofagasta,

Mejillones, Tocopilla y Taltal, ante el aumento de la lluvia.

Según explicó la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), la intensa llovizna tuvo su origen en el desarrollo de una vaguada en altura.

Es así que la lluvia afectó más en algunos lugares de la ciudad, sobre todo en el sector norte de Antofagasta, donde tam-

bién hubo cortes de luz.

Con esto, el evento meteorológico dejó a más de 100 mil clientes sin luz y CGE informó que los cortes de la energía eléctrica fueron por una falla en instalaciones de transmisión.

Es así que tras realizar una serie de trabajos, alrededor de las 6 de la mañana la empresa reportó la normalización del sumi-

nistro eléctrico, el que lentamente comenzó a regresar en los distintos sectores, siendo pasada las 10 de la mañana cuando se logró una restitución total del servicio de energía.

En tanto, Senapred canceló la alerta temprana por precipitaciones en las cuatro comunas costeras de la región. 🌧️